



Photo : Archiv STV

INCLUSION ET ACCESSIBILITÉ

L'inclusion est au cœur de la FFG Lausanne 2025 : la Fête fédérale de gymnastique doit devenir un événement inclusif lors duquel les infrastructures et une partie de l'offre de compétitions sont accessibles au plus grand nombre. Pour réaliser cela, le comité d'organisation collabore avec différents partenaires, associations et écoles, qui apportent leur expertise et leurs précieuses expériences.

Récemment, la Haute école de travail social et le Club en fauteuil roulant de Lausanne ont analysé l'accessibilité de tous les sites de la prochaine Fête fédérale de gymnastique. Pour ce faire, des étudiants en ergothérapie, accompagnés d'une personne en fauteuil roulant, ont passé au peigne fin les sites de la fête et ont vérifié leur accessibilité. Des adaptations concrètes sont en cours sur la base des résultats obtenus.

« C'est très intéressant d'avoir une personne en fauteuil roulant avec soi, qui sait exactement ce qu'il faut et quelles sont les difficultés pour les personnes à mobilité réduite. C'est quelque chose que l'on voit rarement dans le domaine du sport et cela peut vraiment être un avantage », explique Valentine, une étudiante en ergothérapie qui participe à l'action.

INSCRIPTIONS LAUSANNE 2025

- **2332 sociétés** (un nombre similaire à celui d'Aarau 2019) se sont inscrites aux concours de sociétés de Lausanne 2025.
- Les noms des participants doivent être enregistrés **d'ici au 28 février 2025.**

Texte : OK Lausanne 2025

Plus d'informations sur le sujet :
lausanne2025.ch oder
info@lausanne2025.ch,
[@Facebook/lausanne2025](https://www.facebook.com/lausanne2025),
[@Instagram/lausanne2025](https://www.instagram.com/lausanne2025)
 und [@LinkedIn/lausanne2025](https://www.linkedin.com/company/lausanne2025)

Outre les adaptations des sites de compétition, d'autres mesures sont en cours, comme la mise en place d'un service d'assistance et l'intégration de groupes de gymnastique inclusive dans les manifestations ou les compétitions.

Chorégraphie « d'ensemble » avec langage des signes

La chorégraphie de l'hymne de Lausanne 2025 est également inclusive. La langue des signes a été intégrée et les mouvements ont été composés de manière à ce que les personnes à mobilité réduite puissent également y participer. L'objectif est que le plus grand nombre possible de personnes dansent sur « Ensemble » lors de la Fête fédérale de gymnastique à Lausanne. Ce sont trois membres du comité d'organisation qui ont développé cette chorégraphie.

Toi aussi, apprends dès maintenant la chorégraphie afin d'être prêts en juin 2025.

Cliquez ici pour voir la vidéo:

